

## Steckt die Bundeslade hinter dem Krieg in der Ukraine?

Kurzes Gespräch mit Sophia Swaruu (Yazhi)

Autor  
Cosmic Agency  
Gosia  
veröffentlicht  
15.03.2022

Original Video : <https://youtu.be/jURjkU7kDeo>

Übersetztes Video (Deutsch):

*Ursprünglich auf Spanisch*

**Yazhi:** Es wird immer wieder behauptet, dass der Krieg in der Ukraine darauf zurückzuführen ist, dass Putin die Bundeslade, die sich in der Ukraine befindet, an sich reißen will. Und dass dies der wahre Grund für den Krieg sei. Es stellt sich heraus, dass daran etwas Wahres ist.

Wie wir bereits erklärt haben, gibt es drei Archen und es ist bekannt, wo sie sich befinden. Eine in den Lagerhäusern des Pentagons, eine in der russischen Vostok-Basis und eine hier auf diesem Schiff. Der Zweck der Archen ist derselbe: die Biologie zu schützen und eine Waffe zu sein. Es könnte aber auch sein, dass andere Rassen ähnliche Geräte gebaut haben, oder es könnte eine Lüge oder ein Code sein, der die gesamte Technologie enthält, die sie aus einem DUMB plündern oder erbeuten werden.

Wie ich schon sagte, hat der Grund für den Krieg aufgrund seiner Lage ein stark außerirdisches Element, denn wie ich schon sagte, ist die Ukraine uralt und voller alter und neuer Basen und DUMBs. Was ich nicht weiß, ist, ob es eine "Arche" gibt oder nicht. Denn eine "Arche" könnte aus mehreren Dingen bestehen oder von mehr als einer Kultur oder einem Volk hergestellt worden sein. Ich sehe eine "Arche" also nicht als eine einfache "Arche", möglicherweise ja. Aber für mich wäre "Arche" ein Wort, das den Begriff "Plünderung eines antiken DUMB" beinhaltet.

Und warum haben sie es nicht getan, als es noch die UdSSR war? Vielleicht haben sie sie erst vor kurzem dorthin gebracht. Oder sie wussten nichts davon. Für mich bedeutet das alles, dass die außerirdischen Gründe für diesen Krieg durchscheinen. So wie es auch im Irak geschah.

**Robert:** Und die Archen enthalten alle dasselbe?

**Yazhi:** Nein, natürlich nicht. Aber wenn man die Dinge in einem größeren Zusammenhang betrachtet, dann vertreten diejenigen, die die Arche in den Vordergrund stellen, auch die Ansicht, dass etwas in Bezug auf Kriege geschieht, die aus bestimmten Gründen stattfinden, und nicht nur, weil der Krieg selbst Teil eines Reset-Plans ist. Wie Tina (Athena) gut erklärt hat, riecht das für mich eher nach einem Ablenkungsmanöver, wie Tina auch sagt. Mehr nach "Sie kommen, um uns zu retten."

Es ist die gleiche Struktur der Desinformation, genau die gleiche. Es ist nicht so, dass ich keine Hoffnung machen will, es ist nur so, dass die Dinge so nicht funktionieren. Alex Collier selbst hat in den 90er Jahren erklärt, dass die Andromedaner und die Föderation aus Karma-Gründen nicht eingreifen werden und

auch nicht eingreifen würden, weil sie das Problem der Erde nur noch größer machen würden und dass der einzige Weg darin besteht, dass die Menschen lernen, ihre Probleme selbst zu lösen, oder sie werden es nie lernen, weil sie die gleichen Fehler immer wieder wiederholen werden. Das ist immer noch wahr.

Zurück zur Sache mit der Arche: Ja, das ist möglich und sehr, sehr wahrscheinlich, aber es ist nicht der Grund für den Krieg. Es gibt nicht nur einen Grund, es gibt viele Gründe, vor allem Kriege. Die Menschen hören das gerne, weil es sie beruhigt, wenn sie mit ihrem Leben weitermachen, während die Kontrolleure alles neu regeln. Ist es nicht das, was die Kabbalen wollen? Was wir den Menschen sagen, ist die unangenehme und ungeschminkte Wahrheit, aber nur Menschen mit ausreichenden geistigen Ressourcen können sie erkennen.

*Übersetzung:*

Rolf Hofmann

alle übersetzten Texte (Deutsch) und Videos: <https://www.ofaatu.eu/swaruu-org/>

Deutsch synchronisierte Videos auf den OFAATU-Kanälen:

☆ YouTube: <https://www.youtube.com/c/RolfHofmannOfaatu>

☆ zensierte Videos auf Odysee : <https://odysee.com/@ofaatu>